

Italia prepara su flota para pescar atún en el Atlántico

GENOVA.—El Ministerio de Marina Mercante ha anunciado el estudio de un proyecto de realización de una flota nacional destinada a la pesca atlántica del atún. La nueva flotilla será destinada a la pesca extra-mediterránea para hacer frente a las necesidades de la industria conservera italiana que actualmente importa cerca de 20.000 toneladas anuales de atún refrigerado, mientras el producto nacional de la pesca del atún suma unas 7.000 T. anuales.

El Universo será elegido entre las representantes de 56 países

LONCH BEACH.—Un número «record» de países se han apuntado para enviar representantes al concurso internacional de belleza que se celebra en esta ciudad. Uno de los organizadores ha anunciado que 56 naciones estarán representadas, lo que supone 22 más de las que intervinieron el año pasado. Añadió el organizador que veve países que intervinieron este año no lo han hecho nunca anteriormente, entre los cuales se encuentra España. Las primeras participantes se esperan a esta ciudad el próximo 29 de julio.

Subscríbase a "ANTENA"



ANTENA

SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Núm. 366 - Año VIII
Arrecife de Lanzarote
12 - Julio - 1960

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

Quinientos millones de pesetas obtuvo nuestro país por la exportación de conservas vegetales

Inglaterra, principal mercado consumidor

Durante el año pasado se exportaron 70 millones de kilos de conservas (cifra que dobla la exportación registrada en el año anterior), con un valor próximo a los 500 millones de pesetas. El capítulo fundamental de estas exportaciones —informa el ministerio de Agricultura— lo constituyeron la pulpa de frutas en almibar y los zumos. Las conservas de productos hortícolas, en las que destacan partidas de tanto interés como son las de industrialización del tomate y del pimiento, sólo significaron un 10 por 100 aproximadamente del volumen general de lo exportado.

Medio centenar de países son clientes de España en el mercado de conservas vegetales; de ellos, ocupa el primer lugar Inglaterra, que absorbe prácticamente un tercio de nuestra exportación, seguida de Alemania y Noruega como mercados más voluminosos. Nuestros clientes en esta rama de la producción abarcan a países tan distantes como son Chile, Estados Unidos, Japón, Australia y otros. Una gran parte de nuestra

fruta de hueso se canaliza hacia la industria de la conserva. El último año se adquirieron casi 50 millones de kilos de albaricoque por la industria conservera, y sólo para mermelada, un millón de kilos de melocotón.

Cargamento de 200 «sillones de camellos»

BARCELONA.—Procedente de Alejandría ha llegado el vapor español «Benisanet», transportando pasajeros y carga general diversa.

Entre esta última figuran 200 «sillones de camellos», que se denominan así porque vienen a ser iguales que los que se utilizan para colocarse sobre aquellos cuadrúpedos del desierto.

Los «sillones de camellos» van destinados a la base conjunta hispanoamericana de Rota. Se trata de asientos muy cómodos y duraderos, de madera, crin y cuero, fabricados por los artesanos árabes de Egipto.

Más de un millón de turistas visitaron Mallorca en 1959

PALMA DE MALLORCA.—A 1.007.202 asciende el número de personas que llegaron a Mallorca en el transcurso del año 1959, alcanzando así la cifra más alta de viajeros que registra su historia.

Estas cifras se descomponen de la siguiente manera: por vía marítima, 5.562 barcos, con 450.054 pasajeros, y por vía aérea, 17.567 aviones con 557.148.

Todavía es pronto para asegurar si en este año se superarán o no las anteriores cifras, aunque se puede afirmar que la temporada turística se presenta este verano muy prometedora, pese al deficiente servicio de comunicaciones marítimas, incapaces de atender las demandas de pasaje para Mallorca.

Perece ahogada una señorita por bañarse en plena digestión

PALENCIA.—En el río Carrión, y en el lugar conocido por «La Cascadilla», en las afueras de esta capital, ha perecido ahogada la joven estudiante de dieciocho años Carmen Calleja de Novoa, residente accidental en Palencia.

Dicha joven, acompañada de su amiga Ana María Antolín Pérez, acudió a bañarse, sufriendo un vahido, al parecer por habersele cortado la digestión, y desapareciendo entre las aguas, pese a los intentos de su compañera por evitarlo. Tras grandes esfuerzos se pudo rescatar su cadáver catorce horas después de ocurrido el suceso.

Naufraga cerca de Gibraltar el pesquero «Castillo de San Marcos»

LA HAYA.—El buque-cisterna británico «Athel King» ha emitido un mensaje por radio, en el que informa que ha chocado, cerca de Gibraltar, contra el pesquero español «Castillo de San Marcos», el cual se hundió. El barco inglés recogió a los doce tripulantes del barco español.

El rey de Marruecos ha colocado la primera piedra del nuevo Agadir

- ◆ Seis o nueve meses se tardará en limpiar de escombros la ciudad.
- ◆ Miles de cadáveres permanecen todavía sepultados entre las ruinas.

El corresponsal del diario B. C. informa desde Tánger que Mohamed V ha colocado, en Agadir, la primera piedra de las obras de reconstrucción de la ciudad. Se supone que aún quedan miles de cadáveres sepultados bajo los escombros. La primera fase de los trabajos para limpiar de ruinas la ciudad. Ello costará mil doscientos millones de francos y durará de a nueve meses. Después se levantarán mil doscientas casas

prefabricadas, donde se instalarán las familias que aún siguen en tiendas de campaña. En una tercera fase se construirán seccionadas casas y las mezquitas, baños y mercados destruidos.

Mohamed V ha agradecido con emoción la ayuda prestada después de la catástrofe por las naciones amigas y rogó a los representantes diplomáticos presentes que transmitieran a sus jefes de Estado la profunda

gratitud de Marruecos. Agadir será reconstruida sobre lugar más seguro, elegido después de minuciosos estudios científicos por arquitectos marroquíes y extranjeros. «Queremos cumplir la promesa que contrajimos al día siguiente de la catástrofe de devolver a Agadir su seducción, su juventud y su belleza. Pedimos a Dios que nos asista en esta larga y ardua tarea», terminó diciendo el Soberano.



Cuarenta y dos años cantando Misas y Responsos

Cinco minutos después de cantar una Misa, y cuando regresaba a pie a su domicilio, falleció repentinamente sobre una acera de nuestra calle principal, el sochantre de Arrecife don Moisés Ayala Bonilla, de 78 años de edad, que venía ejerciendo sus funciones ininterrumpidamente desde 1918, cuando tenía 42 años. Avisado con toda urgencia el párroco Rvdo. don Ramón Falcón, apenas tuvo tiempo de estrecharle amorosamente entre sus brazos, para llevárselo rápidamente, en un táxi, al Hospital Insular.

Desde hace algún tiempo, y debido a su delicado estado de salud, tanto los facultativos como sus superiores le habían recomendado no trabajar, pero Moisés, llevado del auténtico amor y cariño que sentía por su profesión, desoyó siempre el consejo de sus familiares y amigos, y casi a diario subía al coro, con andar cansino y pálido semblante, para ahogar su débil voz entre el canto encendido y vigoroso del sochantre auxiliar. Así murió Moisés. Casi como un héroe, casi como un mártir. Como pudo haberlo hecho un soldado junto a la pólvora caliente de su fusil, o un marinero junto a sus aparejos de pesca. Moisés Ayala Bonilla, popularísimo y muy apreciado en la ciudad por sus bellos dotes de buen padre de familia, y honrado trabajador, quedará como un símbolo de hombre íntegro y fervorosamente enamorado de su profesión; como un hombre que todo lo dio, hasta su propia vida, en entrega ferviente y generosa al cumplimiento de su deber. Su voz, que tantas veces retumbó en el aire para clamar al Ciclo ayuda y misericordia para sus hermanos, ya no sonará más. Se ha apagado para siempre. Pero su eco no podrá apagarse nunca, porque Moisés seguirá cantando sus responsos y sus misas en el espíritu afectivo y emocional de nuestro eterno recuerdo. Descansa, en paz, inolvidable Moisés.

G. T.

SE VENDE

Mesa y trinchante, seminuevo. Informes, grupo escolar (Cuarteles)

Pinito del Oro solicita camellos para un circo catalán

En una carta que dirige al Alcalde de Arrecife



El Alcalde de Arrecife ha recibido una carta de la trapezista canaria Pinito del Oro, en la que ruega una información respecto a la posibilidad de adquirir en Lanzarote 5 camellos, con destino a la colección zoológica del «Gran Circo Español», con sede en Barcelona, que en estos días viene actuando en Lérida. Pinito del Oro, que actualmente trabaja en este espectáculo circense de la empresa Carcellé, indica también al alcalde su deseo de volver a Arrecife, isla que visitó, siendo una joven de 14 años, con el circo de su padre don José Segura.

Subscríbase a "ANTENA"

Restauración interior y exterior del Castillo de San Gabriel

La antigua fortaleza arrecifeña podrá ser visitada por el público

Hemos recibido, para su publicación, la siguiente nota de la Sección Insular de Amigos de los Castillos:

«Como resultado de las gestiones que la Comisión Pro-Museo de Lanzarote viene realizando, hemos recibido un atento oficio del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, haciéndonos entrega de la llave del Castillo de San Gabriel y encomendándonos que, conjuntamente con dicha Comisión, se proceda a su restauración y se organice la instalación del Museo en proyecto.

En consecuencia esta Asociación hace saber que el Castillo quedará abierto al público hasta el día 20 del actual, a fin de que pueda ser visitado y recoger cuantas sugerencias tengan a bien hacerse para la confección del proyecto de su restauración interior y exterior.

Arrecife, 1 de julio de 1960.-
EL PRESIDENTE.

Imprenta GUADALUPE
TELEFONO 2-5 6

BAZAR «BLANCAS»
León y Castillo, 26 (Teléfono, 191)
PANTALLAS, APLIQUES, LAMPARAS SOBREMESA

Acabamos de recibir un extenso y variado surtido en modelos MODERNÍSIMOS
Exposición permanente en nuestros escaparates
Visítenos y no le pesará

PERFIL ISLEÑO

BASURA

No se necesita tener ojos de águila para observar el deficiente y anticuado sistema utilizado actualmente en la limpieza y barrido de las calles de la ciudad. No obstante, Arrecife, hasta hace poco tiempo, había ganado una bien acreditada fama en cuanto a la excelente y adecuada higiene de sus vías urbanas, resultando antes harto difícil hallar en esas vías tantos papeles y cachibaches como ahora.

Nosotros, como voceros de la ciudad, no podemos menos que señalar el hecho, con la esperanza de que el sistema sea mejorado y modernizado, máxime ahora en que la población es tan frecuentemente visitada por forasteros.

PAN

Numerosos vecinos se acercan a nuestra Redacción en demanda de un remedio para el gran perjuicio que representa para las amas de casa el no poder adquirir pan desde las cuatro de la tarde, hora en que se cierran los 15 despachos de venta de este producto instalados en la población.

Estiman esos vecinos que con esto se podría hacer algo semejante a lo que se hace con las farmacias. Establecer una especie de servicio restringido nocturno, para así poder satisfacer plenamente las justas exigencias de los consumidores que, en perfecto uso de sus derechos ciudadanos, pueden comprar pan a las 8 de la mañana, igual que a las 8 de la tarde o 10 de la noche.

PARTERRE

Llamamos la atención sobre el mal estado de conservación en que se encuentra el único parterre existente en la plaza de Calvo Sotelo. El cerco de madera está roto desde hace varias semanas en un buen sector, y el césped plantado en aquella zona, consecuentemente, bastante destruido. Esperamos que muy pronto se proceda a su reparación, que consideramos bastante económica y factible.

GUITER

Cada semana un rumor

Se dice que, en fecha aún no fijada, visitará Lanzarote una expedición de profesores de Institutos de Enseñanza Media de la Península.

COLABORADORES DE «ANTENA»

Conserje que supo ser "señor y caballero"

Por UNO

"Al César lo que es del César":
y, a sus animales "GRANULOS DIANA"

APRENDIZAS

de sastrería se necesitan, así como oficiales especializadas en la confección de uniformes. Razón-Sastrería Fábregas-Fajardo, 26

SE VENDE

Un solar de cincuenta y siete áreas, en esta ciudad, lindando con la carretera de Yaiza y frente al Grupo Escolar. Informes Nemesio Cabrera Perdomo, José Antonio, 5-Arrecife.

Joven de 16 años

con nociones de contabilidad, se ofrece. Informes en esta Redacción

FUNERARIA

ANICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

Calle Coronel Bens, 29 ARRECIFI

Se vende

casa de nueva construcción, propia para comercio y vivienda, en Titerroygatra. Informes en esta Redacción o llamando al teléfono, 35.

Si adquiere

SINGER

tendrá la mejor máquina de coser, bordar y zurcir

DIANA es acertar... sus Granulos lo aseguran

Imprenta GUADALUPE

TELEFONO 2-5-6

No habrá quien no le conozca en nuestra ciudad de Arrecife. Conserje del Instituto Nacional de Enseñanza Media, muchas veces tuviste que tropezar con él. Su perfil, inconfundible: esbelto, enjuto, y siempre con su gorrita bilbaína, que escondía una venerable calva.

Pero acaso no conozcas tan bien su perfil moral, su verdadero rostro. Acaso no llegaste a descubrir bajo sus apariencias sencillas, sin pretensiones, al «señor y al caballero», el alma grande y noble.

Sin embargo, hay que decirlo muy alto y sin temor a ser desmentido por los que le tratan: el señor Vázquez era todo «un señor y un caballero». Sin hipérbolos, y sin que ello sea una frase estereotipada más. Decirlo es un deber de justicia para con él y para con todos los ciudadanos, para quienes el señorío y la laboriosidad sigan teniendo sugerencias y eco en sus almas. Más todavía: Yo diría que es un deber de justicia hacerlo resonar en los oídos de todos. Nuestra sociedad no está tan sobrada de esta clase de hombres para que nos podamos permitir el lujo de tolerar que se use de megáfono para airear y pregonar tantos «productos de bisutería», mientras que a los auténticos se les silencia, porque no metieron ruido, porque no fueron petulantes, porque fueron obreros callados del bien...

Creo que en un mundo tan propenso a aplicar a los demás el rasero de su bellaquería y turbios procederes, es altamente afortunado demostrarles que no todo es podredumbre, que todavía hay personas «rancias y primitivas», para las que la bondad, honradez, responsabilidad, lealtad, etc. merecen todos sus sacrificios y renunciaciones. Es a la vez consolador y alentador saberlo.

Es también beneficioso para todos que se nos recuerde de vez en cuando, que para ser candidato a «señor y caballero» no se exigen más requisitos que los del espíritu. Puede serlo lo mismo el pobre asalariado que el poderoso cuentarrentista, lo mismo el analfabeto que la mente más cultivada, el campesino de toscos modales que el más refinado de los hombres de ciudad. Recordarlo puede servir de estímulo para serlo, a todos aquellos a quienes la vida les ha negado ventajas sociales y económicas, mientras

que a los otros les hará contar la posibilidad de que el «señor» de la casa no sea el que se sienta en el despacho alfombrado, sino el que sale a abrirnos la puerta, que lo sea el modesto conductor, de librea, y no el dueño que va cómodamente repantigado, que lo sea el obrero del mono, y no lo sea el patrono de cuello y corbata impecables. Todo esto es posible, y es enojoso tener que arrepentirse de haber rendido los honores al villano y haber preferido al verdadero «señor y caballero».

En todo esto nos ha hecho pensar tu inesperada y sentida muerte querido señor Vázquez. Quizás debimos comenzar, pidiéndote perdón por las desconsideraciones, que acaso tuvimos contigo. Eran tan pocos tus poderes en el cuchitril de la portería, que es posible que alguna vez pasase junto a ti sin saludarte o te dejase con el saludo en la boca, porque llegabamos con prisa, o nos esperaba un compañero. El mal no lo hacíamos a ti, que por ser «un señor» estabas muy por encima de estas pequeñeces, sino que nos lo hacíamos a nosotros mismos.

Pero ¿y si nos piden la ejecutoria de su nobleza e hidalguía? Ahí están sus obras, ahí está su vida que fue toda ella un quehacer al servicio de la bondad, honradez, responsabilidad, lealtad, por consiguiente, de la caballerosidad y la nobleza. Son cosas que han marchado siempre de manos en el pensamiento español, como en la Grecia clásica: virtud y nobleza, virtud y caballerosidad. La nobleza es fuente de virtudes sociales; hay que demostrarla con las obras.

Es lo que cabalmente se nos impone en el señor Vázquez desde el primer momento. Apenas conocíamos su nombre y ya recibíamos el impacto de su caballerosidad refrendada por las obras.

Señor Vázquez, ¿ha visto usted al profesor X? La respuesta pudo ser muy bien: «pues no le he visto»... Pero él, sin decir una palabra, sin gesto displaciente, arrastró su grande humanidad escaleras arriba, y se fue hasta el último rincón para comprobarlo. No me lo hizo una sola vez en los tres escasos meses que le traté.

Otro día viene a decirme con delicadeza y tacto de diplomático: —Vea que, si deja los muchachos en esa aula, pueden cau-

sar deterioro en el mobiliario. A él no le estorbaban allí. «El Estado paga», «yo no voy a heredar el Instituto», «el jefe es rico», son frases que has oído muchas veces y tendrás que oír:

—¿Hasta qué hora permanece usted en el Centro? Hasta que sea necesario. Una montaña de libros escolares delante de mí, para ponerles la nota y firmarlos (trabajo para varias horas). El lo observa y, una vez hubo terminado su trabajo, como de puntillas, para que yo no advirtiera su presencia ni su favor, se colocó a mi lado para ayudarme.

Pero que nadie interprete estos gestos como lisonja rastrea o mano alargada en busca de gratificación. Ofendería su gran sentido de la dignidad y pundonor, de los que tengo también pruebas emocionantes.

Nada extraño que nos afectara tanto la noticia de su cese en la conserjería del Instituto. «Se nos marcha el señor Vázquez», era el comentario desilusionado de profesores y alumnos, hace un mes. Perdíamos algo que creíamos definitivamente nuestro; perdíamos una verdadera Institución. Perdíamos al hombre de confianza de la casa, que sabía adivinarlo todo, hacerse cargo de todo...

Pero le queríamos mucho y nos congratulamos con él, porque sabíamos que a su nuevo destino le llevaba la noble y legítima aspiración de superación. Todos queríamos verle feliz en su nuevo destino, pero Dios no ha querido que llegara a la meta de sus sueños. Ha caído, cuando ya la estaba tocando con sus manos. Acatamos en nuestra ignorancia los secretos designios de Dios.

Mientras, le agradecemos con todas las veras de nuestra alma su testimonio de bondad, honradez, responsabilidad... Para nosotros siempre será un símbolo de esas virtudes sociales, que nos van faltando de una manera alarmante. Conserje o no, eso es indiferente; adjetivo. Lo substantivo y eternamente válido es que supo ser un «señor y un caballero» en la penumbra de una modesta conserjería

Lea

"ANTENA"

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



El motovelero «Roble» y el pesquero «Hermanos Lloret» sufrieron averías an alta mar

✘ Visita de dos unidades auxiliares de la Armada
 ✘ Operaron los "trawlers" peninsulares "Guimerá" y "Osa Mayor"

En las primeras horas de la mañana del miércoles se recibió un mensaje por radio del motovelero de tres palos «Roble», propiedad del armador local don Tomás Toledo Hernández, en el que solicitaba remolque por encontrarse navegando a la deriva, en las cercanías de Villa Cisneros como consecuencia de haber sufrido la rotura del eje de cola. En la tarde del sábado, hora en que escribimos esta crónica, se nos informa que el barco iba a ser remolcado hasta Arrecife por el vaporcito «Gran Tarajal» pero la operación de remolque hubo de ser suspendida por haber enredado el «Gran Tarajal» un cabo en la hélice.

Un mensaje análogo se recibió en la mañana del viernes por la Costera de Arrecife, del pesquero con base en este puerto «Hermanos Lloret», que también navegaba al garet, en la zona de Cabo Juby, por pérdida de la hélice y rotura del eje de la máquina. Sus armadores en esta plaza dieron las oportunas órdenes para que fuera remolcado a Lanzarote por el también pesquero «Juan Luis», entrando ambos pesqueros sin novedad en Arrecife, el sábado.

BARCOS DE GUERRA

Sobre las 3 de la tarde del miércoles entraron en puerto los buques auxiliares de la Armada, remolcador «R-A 2» y barcaza «K-1», que se acercaron al muelle comercial. Por no disponer de atraque, continuaron viaje a Los Mármoles. Estos barcos, que

se dirigían a Sidi Ifni, entraron en Arrecife de arribada forzosa por el tiempo. En la noche del viernes continuaron viaje al puerto de destino, después de aprovisionarse de viveres.

«BOU» DE VIGO EN SU PRIMERA VISITA A ARRECIFE

Otros dos buques pesqueros de considerable tonelaje llegaron la pasada semana: «El «trawler» «Guimerá» y el «bou» de Vigo «Osa Mayor», en su primera visita a Arrecife, que desembarcó un tripulante afectado de amigdalitis.

TABACO Y PESCADO

El movimiento comercial ha sido bastante importante, especialmente el sábado, en que la línea de atraque se encontraba totalmente ocupada por las motonaves «Andrés Rial», «Rosita Soler», «Mercedes de Abona», «Osa Mayor», y por el motovelero «Amparo Gay». Mientras este último descargaba una partida de pescado saledo que tomó en Giera, los demás alijaban diversas mercancías, cargando a su vez bultos de tabaco, fardos de corvina, sacos de harina de pescado y cajas de conservas de sardinas y otros diversos productos. El muelle, con este motivo, ofreció mucha animación.

A esto hemos de añadir el movimiento ordinario de los buques correos, motoveleros de cabotaje, pesqueros de la Península, así como una docena de "paillebots" de pesca de la flota insular que regresan de la costa de África.

Aviones militares en tránsito para Cuenca

El pasado viernes aterrizaron en el aeropuerto de Guacimeta siete trimotores «Junker» militares para repostarse de gasolina. Algunos de ellos continuaron viaje a Sidi Ifni, mientras otros siguieron la ruta de Cuenca para tomar parte en unos ejercicios prácticos del Cuerpo de Paracaidistas del Ejército del Aire.

La mayoría de las tripulaciones almorzaron en tierra.

El sábado, conferencia en el Mercantil a cargo del Dr. Bosch Millares

El próximo sábado, a las 8 de la noche, pronunciará una conferencia en el Círculo Mercantil el presidente del Colegio de Médicos de la Provincia y profesor de la Escuela de Magisterio de Las Palmas, doctor don Juan Bosch Millares.

Conocida es de sobra en Lanzarote la valía de este ilustre doctor e investigador grancañario, también brillante escritor, por cuyo motivo el anuncio de su conferencia ha despertado el más alto interés.

Es probable que el Dr. Bosch Millares pronuncie otra charla en el Casino de esta capital.

ELECCION DE REINAS

En las fiestas de los balandristas celebradas el sábado y el domingo en el Casino, con extraordinaria animación, fue elegida Reina de los Chalanitas la señorita Irés Márquez Fernández, y Reina del Casino, la señorita Carlota Reguera, que representarán a la Sociedad en la elección de Miss Lanzarote.

Cálido y fervoroso homenaje al doctor Molina Orosa en sus bodas de oro con la profesión
 Descubrimiento de una lápida en el Hospital Insular

Un acto verdaderamente ejemplar, digno y emocionante, se celebró el domingo en el Hospital Insular, para rendir homenaje al popular y prestigioso doctor arrecifeño don José Molina Orosa, al cumplir el 50 aniversario en el ejercicio de su profesión, que por rara coincidencia, ha desarrollado integralmente en el Hospital de Arrecife en donde ingresó como médico el año 1910, para pasar a desempeñar la dirección en 1914, cuyo cargo ha continuado ejerciendo ininterrumpidamente.

Sobre las 12:30 de la mañana y en uno de los patios del benéfico establecimiento, comenzó el acto con unas palabras del consejero del Cabildo Insular don Domingo González Robayna, quien glosó la figura del homenajeado a lo largo de su rica y ancha vida profesional, llena de estudio, de aciertos, de lucha, de afán, de trabajo, generosidad y desinterés. Luego hizo constar la petición de las Medallas del Mérito al Trabajo y la Cruz de Beneficencia para el Dr. Molina, que le serán impuestas en cuanto les sean concedidas por la Superioridad.

Cariñosa adhesión de los organismos oficiales de Sanidad

El Inspector del Hospital procedió después a la lectura de sendas y cariñosas cartas de adhesión enviadas desde Las Palmas por el Jefe Provincial de Sanidad Dr. don Federico Beato y por el presidente del Colegio Provincial de Médicos Dr. don Juan Bosch Millares, en las que excusaban su ausen-

cia, debido a quehaceres particulares. También se leyeron otras, muy sentidas, de amigos de Arrecife.

Por último, el homenajeado recibió algunos obsequios y un álbum que permanecerá varios días en la Secretaría del Cabildo a disposición del público para ser firmado.

Cuando el señor González Robayna terminó sus palabras, estrechó entre sus brazos al doctor Molina, en medio de los aplausos calurosos de sus compañeros y numeroso público asistente.

Palabras del doctor Molina

Seguidamente hace uso de la palabra el homenajeado quien con su proverbial humildad y sencillez, y visiblemente emocionado, agradeció aquella delicada deferencia que se le ofrecía. Una nutrida salva de aplausos rubricó aquel crucial momento de emociones contenidas, en espontáneo y unánime homenaje al ilustre doctor lanzaroteño. Junto a don José, su esposa, doña Inocencia Aldana, lloraba a lágrima viva. Y no era para menos, porque ella, mujer íntegra y de temple, ha sido siempre para don José la esposa cariñosa, inteligente y comprensiva que todo hombre necesita en su incesante navegar por el mundo y por la vida. Tampoco sus hijos (entre los que se cuentan un prestigioso doctor y otro, ya casi un médico) ocultaban su alegría y su emoción.

Intervención del Comandante Militar

Luego, en representación del Gobernador Militar de la Pro- (Pasa a página quinta)

Delegación Insular de Sindicatos de Lanzarote
 JUNTA INSULAR DEL CENSO ELECTORAL SINDICAL
 AVISO

Por el presente se pone en conocimiento de todas las Empresas (UNIDADES ECONOMICAS) de la Isla que durante los días 15 al 23 de JULIO se encuentran expuestas en los talones de anuncios de esta Delegación Insular, Hermandad Sindical y Juntas Locales Sindicales de los distintos municipios de la Isla (Corresponsales de la O. S. de «Previsión Social») las Listas Provisionales de Empresas a fin de que por las mismas se compruebe su adecuada y correcta inclusión, formulando por escrito ante esta Junta las reclamaciones que por error u omisión pudieran existir.

Arrecife, 6 de Julio de 1960.-El Presidente

BAR LA CUESTA

VIERNES, 15

A las 6 de la tarde, Reapertura con la

TARDE DEL CAMARERO

Patrocinado por PEPSI-COLA, DROPER Y COCAL

Cine DIAZ PEREZ

Películas que se proyectarán en la presente semana
Pantalla superpanorámica con equipos Philips último modelo

ESTRENO

Por Vittorio de Sica y Alberto Sordi. Sensacional mano a mano entre los dos cómicos más geniales de nuestro tiempo

EL CONDE MAX

Un film rebosante de humor, gracia e ironía que le hará reír hasta saltarle las lágrimas
(Todos los públicos)

SENSACIONAL ESTRENO

La caza secreta del hombre misterioso que cuatro naciones precisaba encontrar

GUANTES GRISES

Con Cornel Wilde, Karl Malden y Phyllis Thaxter. Sus manos, enfundadas en guantes grises, no temblaron jamás al empuñar una pistola o un cuchillo
(Todos los públicos)

Reposición de la gran película de acción

SECUESTRADO EN LONDRES

EXTRAORDINARIO ESTRENO
BURT LANCASTER. Las increíbles aventuras de David O'Keefe, hombre de la patria, aventurero sin escrúpulos y soberano de un archipiélago del Pacífico

SU MAJESTAD DE LOS MARES DEL SUR

WARNERCOLOR

Fue rey de un archipiélago y vasallo de la mujer más hermosa del Pacífico. La vida de un hombre del que las enciclopedias dicen que fue el aventurero más audaz que cruzó el Pacífico
(Todos los públicos)

PROXIMA SEMANA: John Wayne en EL BARBARO Y LA GEISHA

La mejor película de la última temporada. CinemaScope y Technicolor

BAR «LA CUESTA»

Reformado y ampliado, abrirá de nuevo sus puertas el próximo viernes día 15
Servicio esmerado. Tapas selectas

CINE "Atlántida"

PROXIMA SEMANA

Robert Mitchum y Curd Jurgens, en una película de guerra distinta a todas

"DUELO EN EL ATLANTICO"

(CINEMASCOPE-COLOR DE LUXE)

Colegio - Academia

(Recien abierto en la Plaza Calvo Sotelo)

Larga experiencia en la enseñanza

Párvulos, preparación de ingreso, Bachillerato, Cultura general, Taquigrafía, Correspondencia inglesa y francesa, Contabilidad.

DOCTOR JESUS LOPEZ SOCAS

Participa que, a partir del próximo día 15, reanudará su consulta, después de seis meses de permanencia en Madrid realizando estudios de su especialidad.

AVISO DE INTERES

Desde hoy martes, día 12, abre su consulta provisional en esta ciudad el médico oculista Dr. D. Antonio Cabrera, recientemente llegado de la Península. Para informes optica Moncar, teléfono 319. Arrecife de Lanzarote.

Cálido y fervoroso...

(Viene de cuarta página)

vincia, Excmo. Sr. don Román León Villaverde (quien no pudo asistir al acto pese al gran interés que tenía) pronunció unas palabras alusivas al homenaje, el comandante Militar de Lanzarote, teniente coronel don Andrés González García, que asimismo fue muy aplaudido.

Descubrimiento de una lápida

Momentos después se procedió a descubrir una lápida de mármol en la sala de hombres de Medicina General, que lleva la siguiente inscripción: «Sala Dr Molina Orosa», y con la que el Cabildo Insular pretende que su nombre adquiera ya carácter de perpetuidad en el establecimiento en que con tanto amor, sacrificio y trabajo, ha laborado día a día, desde hace muchos años don José Molina.

Vino de honor y felicitación

Por último, el Cabildo Insular obsequió al doctor Molina e invitados con un vino de honor, servido en una sala del Hospital.

ANTENA, haciéndose eco de un ánimo y espontáneo sentir de la Isla, se complace en expresar su más cálida, efusiva y sincera felicitación a este hombre inteligente, generoso y bueno, orgullo y honra de la medicina española y de la isla que le vio nacer. En nombre de Lanzarote, muchas gracias, don José.

GUILLERMO TOPHAM

ALMACENES LASSO

Comunica a todos sus clientes y favorecedores, que acaba de recibir por avión y directamente de las fábricas de Barcelona, un extraordinario surtido de NOVEDADES para señoras y señoritas.

Esto representa un verdadero sacrificio, pero con ello ofrecemos con la máxima rapidez las últimas creaciones de la Moda, con vistas a nuestras fiestas de SAN GINES.

La mayoría de las Novedades que Vd. adquiere en nuestro comercio, aún no han sido puestas a la venta en los grandes Almacenes de Barcelona y Madrid

No lo olvide, como siempre

Almacenes Lasso

AL SERVICIO DEL PUBLICO

Todos los sábados y domingos grandes exposiciones, no deje de verlas.

«AMERICA»

COMPANIA GENERAL DE CAPITALIZACION, S. A
Plaza de Cánovas, 4, - MADRID
MES DE JUNIO

WR ñ - ZTN - CHPL - VHT
BNX - FLE - PHM - JLLQ

Capitales pagados por amortización hasta fecha: 19.745.915
LA PRIMERA QUE HA PRACTICADO EN ESPAÑA
EL AHORRO POR CAPITALIZACION CON SORTEO
(Aprobado por la Dirección General de Seguros y Ahorro con fecha 3 de agosto de 1949 y 10 de marzo de 1951).

Caja Hispana de Previsión
Compañía Capitalizadora, S.A.

Fundada en 1929

Domicilio Social: **BARCELONA** - Lauria, 16-18 y Caspe, 42
(EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA)

Capital: Ptas. 5.000.000,00

Reservas al 31 diciembre de 1958: Ptas. 197.238.377,38

TÍTULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

En el sorteo efectuado el día 30 de junio último

KLN HJI ILD MDJ
JZL PRM CYU JNS

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 31 779.000'00 pesetas

Delegación en ARRECIFE: Riego, 5 - Tel. 302

LOS REPORTAJES DE HOY

CARTA ABIERTA AL DIRECTOR DE «A. B. C.» CON MOTIVO DEL SUELTO TITULADO "EL BANDIDO CHESSMAN"

Por **CARLOS LUGO**

De nuestro estimado colega «Diario de Avisos», de Santa Cruz de La Palma, reproducimos la siguiente carta abierta firmada por el abogado y presidente del Real Nuevo Nuevo Club de aquella ciudad, don Carlos Lugo Sosvilla.

«Muy Sr. mío:

No puedo silenciar el manifestarle cuánta indignación, vergüenza y pena, me produjo el suelto titulado «El bandido Chessman», que el diario de su digna dirección publica en el número del día tres de los corrientes, precisamente el siguiente en que Caryl Chessman hubiera absorbido los «mortíferos gases incoloros» en la cámara de gas de la prisión de San Quintín.

Tal indignidad, e inmisericordia hacia el prójimo, aunque éste se llamara Caryl Chessman, transpira el suelto referido que, la verdad, si se lo compara con las magníficas páginas que Chessman nos legara como fruto de su larga «condena de condenado a muerte», más terrible que la muerte misma, sería de creer en su inocencia absoluta, pues de lo contrario, no se comprendería cómo puede producirse tanta nobleza en una triste celda de condenado a muerte y tanta miseria e ignorancia, sin embargo, en el seno de una digna redacción.

Conceptuaba a vuestro diario como arquetipo de solvencia y calidad periodística, llevando aún en mi retina las magníficas páginas que con motivo de la muerte de don Gregorio Marañón publicara, pero el baño de sangre y oprobio que a Caryl Chessman prodigan en sus funerales, con la publicación del suelto aludido, estando tibio su cadáver y mientras una ola de estupor por su ejecución recorre el mundo, resulta actuación periodística de lo más desafortunada, que me libera de toda futura adhesión y simpatía a ese diario, y tiempo tardará en enfriarse la fiebre de mi indignación.

Se agitaron, sí, «las masas sentimentales», los intelectuales, los justos y los humanitarios del mundo, sin excluir a la Santa Sede, pero sí de los que «ABC» se excluye. Se agitaron no sólo los que en la inocencia de Caryl Chessman crean, sino

todos los que como él creen en la ineficacia de la pena de muerte, por contraria al derecho natural y divino, pero que aún campea como «reliquia de la barbarie humana» en el derecho positivo de los códigos de muchos países de una civilización que a sí misma se denomina occidental y cristiana. Los que condenan también las guerras que, al igual que la pena de muerte, priva de la vida al ser humano, sin que se pueda abogar por la desaparición de la muerte masiva, si de la individual (ambas en nombre de «legítimos principios»), no fuera previamente abolida. Repetiremos con Caryl Chessman que «la sociedad no puede destruir el mal destruyendo a los hombres. Porque la justicia y la muerte no pueden aliarse».

No es el error flagrante que vuestro suelto contiene, de atribuir a Caryl Chessman crímenes de sangre, lo más condenable en él. Es la patente intención que parece demostrar de haberse cometido el error «de propósito», con el único objeto de confundir e insultar, no a Caryl Chessman solamente sino a todos los que por su derecho a la vida hemos ahogado, sin «piedad leguleya», la que vuestro suelto clama se le niegue, pero sí con estricto sentido de humanidad. No concibo cómo puede ignorar la redacción de «ABC» que Chessman no cometió estupro alguno seguido de asesinato, ni que secuestrara al pequeño Bobby Greenlease, atropellándole y dándole muerte. Dicho niño fue secuestrado y muerto en el año 1953, cuando Chessman llevaba ya cinco años como huésped de la celda 2.455 del Pabellón de la Muerte del Penal de San Quintín. El matrimonio Austin Hall se declaró culpable de tan sensacional secuestro y asesinato, no obstante haber recibido del padre de la criatura los 600 000 dólares que le exigieron por su rescate. NO SEÑOR DIRECTOR, ESE NO FUE EL CRIMEN QUE LLEVO A CARYL CHESSMAN A LA MUERTE, SINO EL RESPONSO CON EL QUE «ABC» HA QUERIDO ENTERRARLE.

Para la debida ilustración de la redacción de su diario, que «al ignorancia del caso Chessman muestra, me permito infor-

marle que el juicio de éste tuvo lugar en Los Angeles, del 29 de abril al 20 de mayo de 1948, ante el Juez superior Charles W. Fricke y el «Daily News» de dicha ciudad describe así el juicio por el que resultara sentenciado a la última pena el día 23 de junio del propio año: «Un jurado de once mujeres y un hombre invocó ayer noche la «Ley del pequeño Lindberg» de California, tan raras veces aplicada, al pronunciar contra Caryl Chessman la sentencia que le condena a muerte por rapto de dos mujeres. Además de estos dos raptos, independientes el uno del otro, por los cuales los doce miembros del jurado ejercieron su derecho de pedir la pena de muerte, fue considerado culpable de otro delito de rapto, por cuya pena le correspondió cadena perpetua, y de un intento de estupro. Después de treinta horas de deliberación, el jurado pronunció el veredicto de culpabilidad sobre 17 de los 18 delitos de que inculpan al joven pistolero de 26 años, el «Bandido de la Luz Roja». En total declararon 81 testigos, y los dos últimos días de audiencias sirvieron para las conclusiones provisionales. La transcripción de los testimonios abarca 1 787 páginas». También procedería informarle que la «Ley del Pequeño Lindberg», del art. 209, del Código Penal de California, que había llevado al Estado a tantas polémicas hasta llegar a su aclaración definiti-

va, prescribe el secuestro con fines de robo, rescate o extorsión. Resultó enmendada por Sesión Regular de la Cámara Legislativa de California, en 1951, dándose el anómalo resultado de que Chessman fuera juzgado, declarado culpable, sentenciado a muerte y ejecutado, tipificado como un delito de «rapto» con propósito de robo, un acto que al parecer ya no podía resultar tan punible por imperio de tal específica y aclarada Ley, la que había sido dictada como reacción contra el brutal y famoso secuestro del pequeño hijo del aviador Charles Lindberg.

No quiero continuar cansando su atención con datos y antecedentes que la redacción de «ABC» de sobra ha de conocer: como lo alterada e incompleta que la transcripción del juicio resultara por consecuencia del fallecimiento del relator forense que las declaraciones testimoniales tomara. La presión ejercida por el Juez sobre el jurado al recomendar la sentencia de muerte para Caryl Chessman. Y para qué seguir si Caryl Chessman ha muerto ya, con una muerte ritual, repugnante y absurda» como él mismo la llamara.

Sí, Caryl Chessman ha muerto, pero logrando superar con sus méritos las espantosas lacras de pasados vicios; compensación ésta que no todos los mortales, ni los mismos que de su vida dispusieron, o que

(Pasa a página séptima)

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones. Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

ATENCION CAZADORES

Cartuchos cargados «FAISAN» en todos los calibres y tipos de perdigón. Pistones. Cananas, Callares, Reclamos. Pólvora y Perdigón.

Escopetas «SARASQUETA»

Se ha recibido el cupo de este año, apresúrense a hacer sus encargos.

FERRETERIA «SPINOLA»

CARNET SOCIAL

MEDICOS DE LAS PALMAS.—Han pasado en la ciudad una corta temporada de descanso, acompañados de sus respectivas familias, los doctores de Las Palmas don Pascual Limiñana López, director de la Leprosaría regional; don Armando Torrent Reina, cirujano, y don Miguel García Rodríguez, coronel médico director del Hospital Militar de Las Palmas.

OTROS VIAJEROS.—Llegó de Venezuela don Ramón Betancort Peña.

—En unión de su señora esposa llegó de Barcelona don Sebastián Velázquez Cabrera.

—Hizo viaje a la Península, para incorporarse a su nuevo destino en el mercante «Costa Africana»; el piloto de la Marina Mercante don Arturo Ramírez Perdomo.

—Con sus hijos llegó de San Sebastián de la Gomera, doña Luisa García de Cabrera.

—Regresó de Las Palmas nuestro colaborador, don Agustín de la Hoz Betancort.

—Hizo viaje a Las Palmas el Delegado Provincial de Trabajo, don Salvador García Alvarado.

—Por vía aérea marchó ayer

a Tenerife el director de ANTENA don Guillermo Topham Díaz.

—Llegaron de Madrid doña Adela Coll de Armas y la señorita Mati Armas Coll.

NATALICIOS.—Ha dado a luz un niño la señora esposa del mecánico naval don Manuel Gil Tejera, de soltera Teresa Peña Delgado.

DEFUNCIONES.—Tras larga y penosa enfermedad ha dejado de existir, a los 66 años de edad, el Maestro Nacional de Arrecife don Antonio Guadalupe Verde.

A lo largo de su extensa vida profesional, ejercida principalmente en San Bartolomé y nuestra ciudad, el señor Guadalupe Verde supo granjearse el cariño y aprecio de sus numerosas discípulos y de sus compañeros.

Al hacer pública la triste noticia de su fallecimiento, enviamos a toda su familia nuestro sentido pésame.

—También ha fallecido en Las Palmas, repentinamente, a los 59 años de edad, el doctor don José Domingo López Socas, natural de Haría, persona estimadísima en su isla natal y en la de Gran Canaria, por sus dotes de inteligencia, bondad y caballerosidad.

A su familia, y en especial a su señora viuda doña Antonia Lorenzo García, y hermanos don Mariano y don Isidro López Socas, et c. hacemos patente el testimonio de nuestra sentida condolencia.

ESTUDIANTES.—En la Universidad de La Laguna han aprobado el preuniversitario las señoritas Concepción Paez Sánchez y Luz Rosa Hernández Villalb, alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media de esta capital.

—Con brillantes notas han aprobado el quinto y segundo año de Bachillerato en el mismo Centro, las señoritas Carmelina Cabrera Perdomo y Luisa Fernanda Romero Ortega.

Carta abierta...

(Viene de sexta página)
su muerte aplauden, les es siem pre dable alcanzar. Por eso me descubro ante su tumba y le felicito por su inspiración literaria y redentora (cosa que NO está al alcance de todo el mundo), y por el coraje y valentía puestos en la defensa de su vida, clamando por su inocencia sin pedir clemencia hasta en el umbral mismo de la «verde cámara octogonal», «tras largos años, brutales años de lucha por sobrevivir».

Al morir expresó la esperanza final de que los defensores de su causa continuarían batallando contra las cámaras de gas («en las que se mata a personas, pero no al mal», como el bien dijera) la horca, silla eléctrica, garrote vil, los fusilamientos o la guillotina; contra los verdugos de todos los sistemas o latitudes; contra una justicia vindicativa y del ojo por ojo, la que como en el caso de Caryl Chessman hasta dejó de ser ejemplar por tan largo tiempo diferida. Con esta carta correspondo a esta esperanza, que si por Caryl Chessman es aplaudida, también me resultaría grato que por usted no fuera condenada, al deber odiar todos el delito y compadecer al delincuente.

Quedando de Vd siempre atento, y affmo. s. s.

Se necesita
aprendiza para tintorería, de 17 años en adelante, buen sueldo. Informes, Tintorería Plaza de la Iglesia

Por fin en Lanzarote
el gran caramelo y chocolate de la Casa Nieto; con depósito en la calle Río de Oro, 3.
Representante exclusivo para Fuerteventura y Lanzarote don Leopoldo Galván y subagente en Arrecife, don Manuel Bethencourt.-Llamar al teléfono, 367.

«ANTENA» EN FUERTEVENTURA

Otro temblor de tierra que afectó a una zona de 240 kilómetros cuadrados de superficie

PUERTO DEL ROSARIO (De nuestro corresponsal, JUAN JOSE FELIPE LIMA).

Ha vuelto a registrarse en esta isla otra sacudida sísmica, si bien de menor intensidad que las anteriormente registradas en Fuerteventura. El fenómeno geológico dejó sentir a media mañana del domingo día 3 a lo largo del macizo central, en una zona que comprende más de treinta kilómetros de largo por ocho de ancho, iniciándose el temblor mediante un ruido lejano y profundo. Las localidades más afectadas por el temblor de tierra han sido las de Valle de Ortega, Llanos de la Concepción, Antigua, Betancu-

ria y Tuineje. Por cuarta vez en lo que va de año el seísmo se ha repetido en los mismos lugares y con iguales características. La durabilidad fue de varios segundos, preocupando a los habitantes de esta isla la insistencia de estos fenómenos naturales.

En el temblor de tierra registrado ahora no se ha producido daños ni víctimas, dándose la edificante circunstancia de que cuando ocurrió el temblor en el templo parroquial de Valles de Ortega estaba oficiándose la misa, sin que los fieles abandonasen la iglesia a pesar de haberse percatado del fenómeno.

SUCESORES DE MANUEL DE LA CRUZ

Orece a su distinguida clientela el conocido Pinzapo finlandés, importado desde el país de origen por esta firma, a precios sin competencia.

Asimismo, ofrece las famosas carretillas, para la agricultura y construcción **HOLANDESAS**, de reciente importación, Franco núm. 3

FUNERAL

Mañana miércoles, a las 8 de la mañana, se celebrará en la parroquia de San Ginés de esta capital un funeral en sufragio del alma de don Antonio Fernández García, recientemente fallecido en León, padre político del Secretario General del Cabildo Insular de Lanzarote don Antonio Millán López.

Lea
"ANTENA"

Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror»)
Martes, 7:30 y 10:30

Estreno del film del Oeste americano **CENIZAS DE ODIO**
Por Jeff Chandler, Joanne Dru y Julie Londo. Uno de los más grandes episodios de la historia americana (Todos los públicos)

Miércoles, 7:30 y 10:30
Un impresionante espectáculo donde la vida y la muerte entran en juego a cada instante

LOS NOVIOS DE LA MUERTE
TOTALSCOPE-EASTMAN COLOR
Por Silva Koscius, Rik Bataglia, Gustavo Rojo y Hans Albers. Los más famosos campeones del motorismo intervienen en este film de insuperable intensidad dramática (Autoizada Mayores)

Jueves, 7:30 y 10:30
¡Extraordinario Re-estreno!

GIGANTE
WARNER COLOR
Con Elizabeth Taylor, Rock Hudson y James Dean. Un cuarto de siglo de ambiciones y rencillas en una realización fuera de serie (Todos los públicos)

Viernes, 7:30 y 10:30
La moderna producción mexicana

EL GALLO COLORADO
EASTMANCOLOR
Con Miguel Aceves Mejía en un sensacional mano a mano musical con Hugo Avedaño y Rosita Arenas. Un raudal de canciones rancheras y melodías en un enredo chispeante y dinámico (Autorizada Mayores)

Sábado, a las 7:30 y 10:30
"Universal-International" presenta el emocionante film americano

LA ÚLTIMA BALA
TECHNIRAMA-TECHNICOLOR
James Stewart, Audie Murphy, Dan Duryea y Elaine Stewart. Siendo hermanos se buscaban para matarse... hasta el momento de "La última bala"

MUY PRONTO:
LOS ASESINOS DEL DOMINGO
CINEMASCOPE

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

«CIUDAD DE MAHON»—TORRELAVEGA

El corresponsal en Arrecife de la «Hoja del Lunes» de Las Palmas, cazado por «La Codorniz»

«El llamado Guillermo Topham que en «La Hoja del Lunes», de Las Palmas de Gran Canaria, correspondiente al 6-6-60 escribe: «Por cuatro tantos a tres ha vencido un conjunto de veteranos del C. D. Torrelavega a un equipo de tripulantes de la motonave «Ciudad de Mahón». El primer tiempo finalizó con el resultado de 2-0 a favor de los locales. En la segunda fase, los «menorquines» se rehacen logrando la igualdad. Seguidamente Meluco marca para los arrecifeños, empatando de nuevo los del «Ciudad de Mahón». A pocos minutos de finalizar el partido, los veteranos se anotan el gol de la victoria».

¡Rara astucia la de los veteranos! A los pocos minutos «de finalizar el partido», cuando ya no tenían ni defensas, ni portero, ni delanteros, ni medios rivales en el campo, los del Torrelavega marcaron un «gol» con toda tranquilidad, apuntándose la victoria. Y no se molestaron en marcar más goles, porque no quisieron, claro.

Leídas que fueron las anteriores manifestaciones a los detenidos, se les puso seguidamente en libertad, toda vez que siendo estos delitos de menor cuantía no era procedente su entrega a la jurisdicción de más altos y severos organismos».

(De «La Codorniz»)

Osos blancos en las oficinas de Correos

VIENA.—Un grupo de osos salvajes irrumpieron en las afueras de la ciudad de Poznan, en Polonia, invadiendo la oficina de Correos y los parques de la ciudad. Testigos presenciales de esa inusitada incursión dicen que el grupo estaba compuesto por 16 osos que trataron, aunque no lo consiguieron,

de penetrar en la feria que actualmente se celebra en Poznan. Dos de los osos llegaron a entrar por una ventana en el edificio de la oficina de Correos y los otros merodearon por los parques de la ciudad, hasta que la policía inició una operación con objeto de expulsarlos de la ciudad.

Involuntariamente, matan a un anciano

ORENSE.— Los muchachos Avelino Blanco Fernández y José Luis Rodríguez se entretuvieron jugando un rato a pedradas. Resultado, muerte de

don José María Fernández Blanco, de sesenta y cinco años de edad, que recibió una de ellas. Los niños tenían 15 y 9 años de edad, respectivamente.

Sastrería «FABREGAS»

Pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general que acaba de recibir un extenso surtido de tejidos en lana pura y de verano.

Si desea un traje para las próximas fiestas no deje de visitarnos, que dentro de la variedad de colores que tenemos en existencia, hallará su calidad y color preferido, eligiendo la modalidad de su tono de acuerdo con los modelos diseñados para la temporada de 1960 que tenemos a su disposición.

El sastre es una garantía y quien mejor puede aconsejarle.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO.—Fajardo, 26.



MATIAS GARCIA FRANQUIS

Fletamentos—Seguros Marítimos—Transportes
Consignatario de buques

Servicio entre islas y costa occidental de Africa con motonaves y motoveleros, a fletes convenidos

Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Oficina: Quiroga, 4
Dirección: Telegráfica-MAGREFA; Arrecife de Lanzarote

VARIANDO EL TEMA

Rincón de Humor

LO MAS AGRADABLE

Un pobre señor había caído, durante una reunión de sociedad, junto a una señorita charlatana incansable, que no paraba de hablar ni un segundo.

—¿Qué es lo que más le gusta a usted de la mujer?— preguntó la charlatana.

—La boca—dijo el señor en el acto.

—¿Y cómo le gusta más? ¿Grande? ¿Pequeña? ¿Sonriente?

—¡Cerrada!

GUERRA Y PAZ

Dos alistados en la Legión cambian impresiones:

—¿Por qué te has alistado tú?

—Porque soy soltero y me gusta la guerra. ¿Y tú?

—Porque soy casado y me gusta la paz.

FATIGADO

Un caballero de alguna edad, invitado a un baile, está de pie, cansadísimo. Todas las sillas, situadas junto a las paredes, están ocupadas por señoras o señoritas.

—Señorita, ¿le gustaría bailar este cha cha cha?

—Muchísimo—dice la joven en pie.

—Pues vaya a bailar!; yo la es pero sentado aquí un ratito.

PRECAUCION

En la calle de una ciudad italiana un coche, pasa saltándose la señal roja

El guardia pita y, cuando el coche se detiene, se acerca y pregunta al ocupante:

—¿Es usted senador, diputado, síndico o prefecto?

—Nada de eso.

—Muy bien. Entonces ha infringido usted las normas de la circulación.

MEDIA HORA AL DIA

El matrimonio tiene la costumbre de poner el gramófono todos los días, después de la cena y bailar un rato.

—¿No te cansas de eso?—pregunta un amigo al esposo.

—¡Al contrario! Se trata de media hora al día en la que mi mujer se deja llevar por mí.

HORAS PUNTA

En la plataforma del tranvía va la gente apiñada de modo increíble.

La señora se dirige al señor que lleva a la espalda y le dice:

—Haga el favor de no empujar.

—No estoy empujando, señora; estoy respirando.

MADRE

El joven cirujano sale de casa para llevar a cabo su primera operación quirúrgica. Al despedirse de su madre, ésta le dice:

—Ten cuidado hijo mío; no vayas a cortarte con el bisturí.

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos

SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

Al pedir cerveza...

Exija «La Tropical»

LEA ANTES